

Bericht des Jugendausschusses für das Sportjahr 2022/2023
zur Mitgliederversammlung des SKV Waldkirch e.V. am 15.09.2023

Liebe Sportkameradinnen, liebe Sportkameraden,

leider gibt es auch dieses Jahr nicht allzu viel zu berichten, da wir aktuell nur 1 Jugendspieler haben.

Luis Kunz vertrat den SKV Waldkirch bei der U18 männlich.

Die Vereinsmeisterschaften wurden daher auch nur mit 1 Durchgang gespielt. Luis spielte 532 Holz.

Am 07.05.,2023 wurde bei den Bezirksmeisterschaften im Kegler-Treff auch nur 1 Durchgang gespielt. Luis erreichte mit 3 Holz Rückstand auf Platz 2 mit 557 Holz den 3. Platz und qualifizierte sich für die Landesmeisterschaften.

Diese fanden am 13.05.2023 in Weil statt. Mit 524 Holz reichte es leider nur für den 14. Platz und somit nicht für den Endlauf.

Für die Jugendrunde der Mannschaften im SKVS hatten wir Luis wieder an den KV Schwarzwald ausgeliehen.

Es gab 3 Spieltage

Der 1. Spieltag fand in Nordrach statt, der 2. Spieltag in Villingen. Nach beiden Spieltagen waren der KSV Freiburg und der KV Schwatzwald punktgleich.

Am 23.04.2023 fand in Freiburg das Finale statt. Es war spannend bis zum Schlusspaar. Leider hatte es für den KV Schwarzwald nicht zum 1. Platz gereicht. Somit verpasste man auch wieder, wie im letzten Jahr, die Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften.

Nun bin ich am Ende meines Berichtes angelangt.

Ein herzliches Dankeschön an Luis für seinen Einsatz.

Ich würde mir wünschen, dass du dem Kegelsport treu bleibst.

Bleib gesund und allzeit gut und viel Holz

Deine
Tanja Schindler

Vorsitzende des
Jugendausschusses des SKV Waldkirch e.V.